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Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Die Touristen-Information im Hauptbahnhof ist die wichtigste und mit Abstand von den meisten 
Besucherinnen und Besuchern aufgesuchte Filiale. Sie ist für alle mit dem öffentlichen Verkehr 
anreisenden Besucher erste Anlaufstelle und auch für viele mit individuellem Verkehr Anreisenden 
wegen des Parkhauses ideal erreichbar. Dennoch wird überlegt, diese Touristen-Information zu 
schließen. 

Ich frage den Oberbürgermeister:
Wie sehen die Planungen für die Touristen-Information im Hauptbahnhof der Stadt Potsdam konkret 
aus?

      gez. Sascha Krämer
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